

Visita de delegación cubana a India entre lo más noticioso de la semana

Image not found or type unknown



Foto: Misiones diplomáticas de Cuba.

Nueva Delhi, 20 ene (RHC) La interconexión de intereses entre Cuba e India quedó evidenciada en la semana que culmina este sábado con la visita a Nueva Delhi de la delegación empresarial cubana encabezada por el viceministro primero de Comunicaciones, Wilfredo González.

Integrada por directivos de empresas estatales y privadas, de la Universidad de Ciencias Informáticas y el Parque Tecnológico de La Habana, la representación de la nación caribeña desarrolló durante cinco días un amplio programa en India con reuniones con altos directivos del sector, la participación en foros y diálogos interactivos comerciales, y en la prestigiosa conferencia y feria internacional de Electrónica y las

Telecomunicaciones IndiaSoft.

Dentro de las actividades, el vicetitular primero del Ministerio de Comunicaciones (Mincom) de Cuba, Wilfredo González, y el titular de Estado de Electrónica y Tecnología de la Información de India, Rajeev Chandrasekhar sostuvieron un encuentro para revisar las posibilidades de avanzar en la colaboración bilateral en ese sector.

Como resultado, González y S. Krishna, secretario del Ministerio de Electrónica y Tecnología de Información (MeitY), firmaron un memorando de entendimiento para la cooperación en Infraestructura Pública Digital.

En declaraciones a Prensa Latina, el funcionario cubano explicó que dicho convenio en el área de las tecnologías de información abarca líneas de trabajo muy específicas relacionadas con el desarrollo del gobierno y el comercio electrónico.

También sobre la utilización de herramientas de informática por parte de la población en su interacción con el gobierno y en la manera en la cual esos trámites se puedan simplificar, señaló.

Además, en el desarrollo de plataformas como la firma y los pagos digitales; de los proveedores de identidad digital en función de lograr una adecuada legitimización y autenticación de los usuarios en el entorno de internet para el uso de los servicios en forma masiva, detalló el funcionario cubano.

Asimismo, el memorando está vinculado con el intercambio en materia del marco regulatorio de los ministerios de ambos países, refirió.

Por otra parte, Yaimí Trujillo, directiva de la Universidad de Ciencias Informáticas, y Raúl de la Nuez, director general de la empresa de Tecnología de la Información de BioCubaFarma, rubricaron similares acuerdos con una importante compañía india del sector.

La concreción de este vínculo demuestra la posibilidad de expandir los aspectos relacionados con el desarrollo de software en sectores de la enseñanza, la investigación, en la industria de medicamentos, entre otros.

Durante un foro entre empresarios de los dos países, organizado por la Cámara de Industria y Comercio radicada en Nueva Delhi, Trujillo, en nombre de su institución, signó convenios de igual nivel con el Instituto Indio de Tecnología (IIT) para la colaboración en materia de enseñanza e investigación y con la empresa Agni Interactive Ignite Creativity, dedicada a los juegos y el entretenimiento.

Por otra parte, la empresa privada cubana, Ingenius, logró conexiones con compañías indias interesadas en colaborar en sus áreas de especialización en el desarrollo de software, dijo a Prensa Latina su director ejecutivo Bernardo Romero.

De igual modo, Héctor Rodríguez, vicepresidente del Parque Tecnológico de La Habana, comentó a la agencia de noticias sobre el recorrido por el parque de desarrollo e innovación dentro del Instituto Indio de Tecnología, muy similar a la infraestructura de la institución cubana con un grupo de emprendimientos en el sector del software, la informática, la robótica y la electrónica.

«Pudimos experimentar sinergias entre las dos organizaciones y la posibilidad de estrechar los vínculos», precisó el directivo acompañado de Amauri Trujillo, director de inmobiliaria del referido centro.

Lo cierto es que la delegación cubana cumplió su meta en la India de un intercambio con empresarios de este país y del resto de las naciones participantes en IndiaSoft y también identificaron proyectos de cooperación y comerciales en desarrollo de software y de las tecnologías de información.

Además, se cursó una invitación a empresarios y expertos del sector para participar en la decimonovena edición de la Convención y Feria Internacional Informática 2024, que tendrá lugar del 18 al 22 de marzo en La Habana.

El venidero evento en la capital cubana es visto como una oportunidad para dar continuidad a las conexiones establecidas en esta ocasión y para estrechar los nexos entre la industria nacional de la isla de aplicaciones con su homóloga india, teniendo en cuenta los numerosos elementos comunes entre los dos países. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344947-visita-de-delegacion-cubana-a-india-entre-lo-mas-noticioso-de-la-semana>



Radio Habana Cuba